



Communiqué de presse
18 septembre 2015

Inauguration de la centrale solaire photovoltaïque d'ENGIE de Roc du Douin en Corrèze par le Président de la République

Le Président de la République, François Hollande, inaugure la centrale solaire photovoltaïque de Roc du Douin en Corrèze en présence d'Isabelle Kocher, Directeur Général Délégué d'ENGIE, en charge des opérations, et Thierry Conil, Président de La Compagnie du Vent.

Première centrale photovoltaïque dans le Limousin, Roc du Douin dispose d'une capacité installée de 12 MWc. Située sur la commune de Gros-Chastang, elle compte près de 37 000 panneaux qui produiront chaque année environ 16,8 millions de kWh, soit la consommation électrique annuelle d'environ 7 000 personnes, l'équivalent de la moitié de la population de la ville de Tulle.

Roc Du Douin, une centrale solaire développée au bénéfice de l'économie régionale et nationale

ENGIE, à travers sa filiale La Compagnie du Vent, a investi 21,5 millions d'euros pour le développement de ce projet, conçu en partenariat avec des entreprises nationales et locales.

La centrale de Roc du Douin utilise des modules photovoltaïques de dernière génération qui présentent les rendements les plus élevés du marché. Ces panneaux sont installés sur des structures mobiles, dites « trackers », permettant de suivre la trajectoire du soleil tout au long de la journée et ainsi d'augmenter la production d'électricité de plus de 15 % par rapport à des structures dites « fixes ». Parmi les expertises développées en France, les trackers ont été conçus par la société bordelaise Exosun et les panneaux photovoltaïques fabriqués par la société SunPower, à Toulouse.

ENGIE

1 place Samuel de Champlain - Faubourg de l'Arche - 92930 Paris La Défense cedex - France

Tel. +33 (0)1 44 22 00 00

ENGIE - SA AU CAPITAL de 2 435 285 011 EUROS - RCS NANTERRE 542 107 651 - Siège social : 1, place Samuel de Champlain, 92400 Courbevoie

engie.com



Une centrale parfaitement intégrée à l'environnement

Divisée en trois parties et réhabilitant une zone enfrichée sans valeur agricole ni forestière, la centrale de Roc du Doun concilie développement économique et respect de l'environnement.

La centrale photovoltaïque est intégrée à un projet global comprenant :

- Un plan de gestion agro-environnemental sur 30 hectares visant notamment à la restauration de zones humides,
- Un projet éco-touristique directement porté par la commune de Gros-Chastang,
- Une valorisation agricole du site avec du pâturage ovin à l'intérieur de la centrale.

ENGIE, acteur majeur des ENR en Europe et à l'international

Avec cette nouvelle centrale, ENGIE confirme son ambition dans le développement du solaire photovoltaïque. Grâce à l'acquisition de la société Solairedirect en juillet dernier, acteur de référence dans la production d'énergie solaire compétitive, ENGIE est désormais le leader du secteur en France avec une capacité installée totale brute de 383 MW¹.

En France, le Groupe est également leader de l'éolien terrestre (plus de 1 450 MW) et se développe par ailleurs dans les énergies marines renouvelables avec des projets dans l'éolien en mer (Dieppe – Le Tréport, îles d'Yeu et Noirmoutier – 1 000 MW) et l'hydrolien.

Les énergies renouvelables figurent parmi les priorités stratégiques d'ENGIE, dont l'objectif est d'être leader de la transition énergétique en Europe. Le Groupe prévoit ainsi d'y doubler ses capacités ENR électriques entre 2015 et 2025 pour atteindre 16 GW. Dans le monde, ENGIE dispose de positions de premier plan avec plus de 20 GW¹ de capacités installées dans les ENR, soit 18 % de sa capacité installée totale.

À propos d'ENGIE

ENGIE inscrit la croissance responsable au cœur de ses métiers (électricité, gaz naturel, services à l'énergie) pour relever les grands enjeux de la transition énergétique vers une économie sobre en carbone : l'accès à une énergie durable, l'atténuation et l'adaptation au changement climatique, la sécurité d'approvisionnement et l'utilisation raisonnée des ressources. Le Groupe développe des solutions performantes et innovantes pour les particuliers, les villes et les entreprises en s'appuyant notamment sur son expertise dans quatre secteurs clés : les énergies renouvelables, l'efficacité énergétique, le gaz naturel liquéfié et les technologies numériques. ENGIE compte 152 900 collaborateurs dans le monde pour un chiffre d'affaires en 2014 de 74,7 milliards d'euros. Coté à Paris et Bruxelles (ENGI), le Groupe est représenté dans les principaux indices internationaux : CAC 40, BEL 20, DJ Euro Stoxx 50, Euronext 100, FTSE Eurotop 100, MSCI Europe, DJSI World, DJSI Europe et Euronext Vigeo (World 120, Eurozone 120, Europe 120 et France 20).

Contact presse :

Tél. France : +33 (0)1 44 22 24 35
Tél. Belgique : +32 (0)2 510 76 70
Courrier électronique : engiepress@engie.com

Contact relations investisseurs :

Tél. : +33 (0)1 44 22 66 29
Courrier électronique : ir@engie.com



¹ Chiffres à 100 % au 30 juin 2015